
2021 年度 第２回 三燦会全体役員会・常任役員会  

2021 年９月１８日（土） ＠ZOOM 全体会 15 時～ 

               常任会 全体会終了後～ 

出席者 2 年生 11 名 1 年生 15 名 

 

Ⅰ．挨拶 

 ◆校長先生 

  後期もよろしくお願いします。 

  夏休みが終わって２週間たったところだが、今までなら気にならなかったことで気持ちが落ち込んで

いたりして、コロナの影響なのか。 

 生徒もそうだが、家族も家庭や職場でストレスが溜まっている。 

 感染数は最近少なくなっているが決してまだ安心できる状況にないが、東洋祭や予定している行事は実

施していきたい。 

 ◆教頭先生 

  イベントグループの職業紹介のユーチューブを見て、世の中には様々な職業があって様々な人が生き

ているのを改めて感じた。厚生労働省の調査では１万７０００種の職業がある。全ての人が望んだ職業に

就いてるわけでもないが、思い描いていたものと違ってもいい、正しい生き方なんてなく、子供の人生は

親の人生ではないが、これからも子供たちを温かく見守ってほしい。 

 ◆会長 

  オンライン開催が続いているが、対面で会って話し合うことの大切さを実感している。 

  みんなで集まっての開催ができるにようになることを望んでいる。 

 

 II. 各部より報告・確認事項  

◆ 本部 

 ＜運営＞ 

１． 総会資料一式を事務局に提出した旨の報告 

前任本部より６月の総会資料を事務局に提出した旨の方向を受けた。 

来年についても同様に提出の予定である。 

２． X サーバーの契約更新を行った。 

３． Google アカウントのパスワード変更について 

４． 全国大会出場お祝い金に対して 8 月 4 日ソングリーダー部顧問濱田先生より、お礼状を頂いた旨

の報告及びお礼文を HP へ掲載することを広報部へ依頼。 

５． １年生副会長１名の退任について 

退任に伴い 1 年生本部会計から兼任立候補 

６． ２年生文化部部長（講演会グループ長）の退任について 

副部長が部長の責務を負うこととする 

７． 卒業を祝う会について 

今年度の開催は中止とするが、資料共有し引継ぎを図る。 

＜会計＞  

１． ９月７日 ZOOM ミーティング実施し 1 年生に業務内容の説明を行った。 

２． 支払い報告 

ZOOM ウェビナー契約 34,054 円立替精算 

X サーバー契約更新料 14,850 円立替精算 

３． 慶弔費支出報告 

一年生のご家族へお香典 60,000 円（30,000 円×2 名） 



＜書記＞ 

１．2021 年度第 1 回定例会議事録作成、HP 掲載依頼。 

 

◆ 文化部  

＜講演会 G＞ 

１．部長退任により副部長が部長に昇任する。 

２．「制服リユース（仮名）」開催について 

  名称について、審議を経るものとする。 

  10 月 30 日、11 月 6 日の保護者会後に実施する。 

  保護者あての文書を 10 月に配布するが、配布日は講演会 G で改めて決めることとする。 

  場所については学校側からの指示を待つ。 

  実施した際は、来年度の参考とするため売上高と入場者数の把握を行う。 

    ＜イベント G＞ 

    １．7 月 29 日 ZOOM ミーティング実施 

  配信は YouTube で行うこととした。 

２．各職業の方に下記の日程でインタビュー実施 

  7 月 30 日、8 月 4 日、11 日、17 日、27 日、30 日 

３． 動画作成作業について 9 月１６日に完了。 

４． 9 月 11 日 HP へ案内を掲載 

５． 9 月 20 日に紙のチラシ印刷 

６． Classi での配信については後日教頭先生と相談することとする。 

 

◆ 広報部  

１．HP での三燦会のバナーの位置変更について 

  無償で対応して頂き、以前より見やすい位置に変更された。 

２．7 月 30 日コロナ対策の寄付の報告と支部総会について HP 掲載 

３．9 月 11 日 2021 年度第 1 回定例会議事録、講演会アンケート結果、職業インタビュー動画配信のお

知らせを HP 掲載。 

 

  ◆ 学級部 

    １．7 月 17 日、9 月 11 日 LINE 会議実施 

 

◆ 支部 

    １．1 年生支部担当報告 

    副会長 2 名が担当に就任することとなった。 

 

 III. 各部より審議・検討事項  

◆ 本部 

 ＜運営＞ 

１． 退任した副会長の後任として 1 年生 1 名を審議し承認。 

２． 退任した文化部部長の後任に副会長から昇任することを承認。 

３． Google アカウントおよび ZOOM のパスワード変更について 

変更後常任 LINE のノートに記載。各自アクセス確認行うこと。 

４． 定例会のアジェンダについて 

議題を記載し提出。細かい報告等の内容は、会の中で報告すれば構わないことの確認。 

 



 ◆文化部 

 ＜講演会 G＞ 

１． 名称を「制服リサイクル」から「制服リユース」へ変更することについて 

名称について、「制服リサイクル」としていたが、「制服リユース」と変更することについて審議

を図り了承を得た。 

   変更理由は、リサイクルは「再資源化」で使い終わったものを再加工するのに対して、リユースは

「再使用」のことで、制服の再利用という内容から名称変更を提案するもの。 

 

◆ 広報部  

１．「制服リサイクル」の表記は 9 月末まで使用することとする。 

 

  ◆ 学級部 

    １．茶話会を来年春の保護者会後に予定とするが、学校と話し合いながら決めてゆくものとした。 

 

 

 

Ⅴ.次回日程   令和３年１０月９日（土）１５時～＠ZOOM と対面と両方での実施を検討 

※10 月第 3週は東洋祭の開催予定のため、定例会は第 2週土曜日の開催となります。 


